

La feuille des Mimosas

Thème du mois : sortie à Coppet

Une belle journée au bord du lac à Coppet

Pour changer de cadre, l'équipe a décidé de proposer à un grand groupe de résidents de sortir au bord du lac à Coppet où se trouve un joli parc avec la possibilité d'organiser des barbecues. Au programme de cette journée estivale : grillades et salades mais aussi sieste, baignades, jeux, balades et fous rires à volonté !

Le parc bien ombragé nous a permis de passer l'après-midi confortablement; certains résidents ont ainsi pu se reposer à l'ombre des arbres, bercés par le bruit de l'eau tandis que d'autres ont piqué une tête dans le lac pour se bronzer par la suite. De beaux catamarans et des véliplanchistes nous ont fait rêver de liberté et de voyages ! Nous avons fini l'après-midi par un excellent gâteau. Ce fut une très belle journée pour nous tous.



Anniversaires du mois d'août :

Mme Stuby, le 9

M. Boillat, le 14

M. Vollrath, le 19



Fêtes du mois

Anniversaires de juillet:

Le 15 juillet Mme Perrin a fêté son anniversaire ! L'équipe a préparé, sous les arbres, une table aux couleurs qu'elle apprécie ! Son compagnon lui a offert un beau bouquet de fleurs qui l'a ravie !



M. Oppliger, quant à lui, a fêté son anniversaire le 13 juillet. Il a reçu une boîte de chocolats et a profité d'un goûter en musique sur la terrasse !



Mme Kane a fêté son anniversaire le 10 juillet en famille à Ferney Voltaire avec ses enfants.



Un point sur l'équipe

« Bonjour ! Je m'appelle Montserrat, je suis espagnole, mariée avec deux enfants, une fille de 21 ans et un garçon de 29 ans. J'adore voyager et c'est ce que nous avons fait pendant de nombreuses années dans des destinations lointaines. Je suis arrivée début février 2023 aux Mimosas pour remplacer une personne absente à l'administration.



A ce jour, je ne suis pas employée des Mimosas mais d'une agence de placement qui se nomme Activa. Je m'occupe de l'administration des résidents et j'ai beaucoup de plaisir à travailler avec toute l'équipe, en espérant pouvoir peut-être un jour la rejoindre. C'est une expérience de plus pour moi ».

Activités en groupe :

Potager : le potager tient nos résidents occupés quotidiennement : désherber, arroser, récolter les fruits et les légumes. Le jardin offre en outre un moment de calme, de partage avec les autres et de concentration bénéfique. D'admirer les légumes pousser amène de la joie et de la satisfaction à nos résidents à la main verte. De plus, les résidents autonomes qui peuvent se balader, profite de picorer des fraises, des framboises ou des tomates cerises sur leur chemin. Enfin, chaque mercredi, nous organisons notre fameux repas thérapeutique que nous agrémentons de légumes frais du jardin, à la grande fierté des résidents.

Sortie et visite à l'EMS résidence le Léman

Une belle journée d'été, nous avons été invités par la résidence EMS du Léman à Vésenaz, pour un échange entre résidents à l'occasion d'une journée à thème. En nous y rendant, nous avons profité d'une belle vue sur le Lac, la rade et le jet d'eau. Quand nous sommes arrivés à la Résidence, nous avons été touché par un accueil chaleureux. M. Albor, notre musicien attiré, a même emmené sa batterie pour mettre l'ambiance et a accompagné le groupe. Après un bon goûter (salade de fuit, crêpes et glaces), nous nous sommes laissés portés par la musique en dansant ! Comme ce fut une journée à thème dont le sujet fut le Mexique, des poneys sont venus pour l'occasion au grand bonheur des résidents qui ont pu les caresser et leur donner des carottes. A l'occasion de cette visite, nous avons invité nos hôtes chez nous au jardin afin qu'il puisse découvrir notre maison et profiter du beau cadre qui nous entoure et bien entendu de notre piscine !



Visite des résidents de l'EMS du Léman :

en remerciement de leur accueil, nous avons reçu les résidents de l'EMS du Léman l'espace d'une grillade au bord de la piscine. Jeux et baignades furent au menu également. Ce fut un beau moment de partage ! En amont, de jolies banderoles multicolores et d'autres décorations ont été mises en place autour de la piscine par l'équipe d'animation pour donner une ambiance festive au jardin.



Live music avec le groupe Chill Bross :

le groupe que nous avons rencontré à la résidence du Mandement en juin est venu amener une ambiance festive et hawaïenne aux Mimosas. Nous avons passé un excellent moment à chanter et danser au rythme du ukulélé, tout en nous rafraîchissant avec des boissons au citron et à l'orange ! Ceux qui souhaitaient se rafraîchir plus amplement après avoir dansé, sont allés se baigner à la piscine !



Les inspirations de Mme Magliola

Regardez-les passer les nuages

Ils ont une imagination sans limites, on les appelle les nuages. Voyez-les se transformer en animaux géants, en personnages idem, en bateaux, en paysages fabuleux. Ils vont, poussés par l'air qui dirige leur grandiose course. Quand ils passent au-dessus de vous, n'êtes-vous pas fascinés par leur art fantastique ? N'êtes-vous pas impressionnés par leur aptitude à se transformer continuellement ?

